

EDITORIAL

REVISTA IBEROAMERICANA DE PSICOLOGÍA: CIENCIA Y TECNOLOGÍA

RUBÉN ARDILA*
UNIVERSIDAD NACIONAL DE COLOMBIA

Desde la publicación de su primer número, durante el segundo semestre de 2008, la *Revista Iberoamericana de Psicología. Ciencia y Tecnología*, se ha caracterizado por la alta calidad de sus trabajos, la amplitud de los temas tratados, la relevancia de los mismos y la internacionalización de los autores. Esta tradición se continúa en este Volumen 3, No. 1 (2010).

Los autores proceden en esta ocasión de 4 países, a saber: Argentina, Chile, Colombia y México, de las universidades de Buenos Aires, Católica Del Maule, Andes, Pontificia Bolivariana, Corporación Universitaria Iberoamericana, Santiago de Chile, Pontificia Universidad Javeriana, Nacional Autónoma de México y del Valle. Los temas abarcan el área organizacional, de la salud, de la cognición, de la sociedad, el desarrollo humano, la psicoterapia, la medición y evaluación psicológicas, la psicología educacional y la psicología de familia. Todos estos trabajos representan aportes originales a la ciencia psicológica y a su aplicación a problemas socialmente relevantes.

En Colombia y otras naciones latinoamericanas hemos reconocido la importancia de las publicaciones científicas, de socializar los conocimientos que son producto de investigaciones y de reflexiones, se ha considerado que un trabajo que no se publica es como si no existiera. La afirmación “Lo que no se publica no existe” tiene gran parte de verdad. Los foros para difundir el conocimiento psicológico son todavía escasos pero han aumentado en los últimos años, gracias a los esfuerzos de las Universidades, las asociaciones profesionales, Colciencias y en general la sociedad. Se cuenta hoy con una “masa crítica” de psicólogos en todos los campos del saber psicológico que están realizando aportes de gran calidad, y esperamos que esta tendencia se mantenga y avance todavía más.

Este número de la *Revista Iberoamericana de Psicología. Ciencia y Tecnología* es una muestra representativa del trabajo realizado, y del compromiso de la Iberoamericana Corporación Universitaria, con la psicología, con el país y con la ciencia y la tecnología de nuestra época.

* Editor invitado